



## FAITS SAILLANTS

---

Par référence à la plupart des critères reconnus, le Canada est l'un des chefs de file en fait de capacité dans le domaine des télécommunications: nombre de téléphones et de téléviseurs par tête, nombre annuel d'appels téléphoniques par tête, nombre de canaux de télédistribution, et pourcentage de ménages pourvus de la télévision par câble.

Les Canadiens communiquent par téléphone avec toutes les régions du monde presque aussi facilement que s'il s'agissait d'appels locaux, grâce dans presque tous les cas à la composition directe sur des circuits raccordant le Canada à plus de 180 pays, protectorats et territoires.

De nombreux services de communications sont assurés par la technologie des satellites. Le Canada a été le troisième pays, après les États-Unis et l'URSS, à placer un satellite sur orbite. Aujourd'hui, il possède huit satellites assurant des services de communications.

Depuis plusieurs années déjà, la technologie informatique joue un rôle croissant dans les communications. Il existe à travers le Canada plus de 16,000 grandes installations informatiques coûtant \$17,000 ou plus. En 1983, les micro-ordinateurs ont atteint un chiffre de ventes d'environ \$820 millions. L'industrie auxiliaire des logiciels a ajouté à ce chiffre d'affaires une somme de \$600 millions.